

Rückblick Sommerferienlager 2025

...mitten im Weltall



Zum vierten Mal fand für den Pastoralraum Laufental-Lützeltal ein tolles Sommerlager für Kinder statt. Der Titel lautete «Mitten im Weltall...». Über 30 Kinder freuten sich drei Tage lang über ein buntes Programm:

Wie bastelt man eine Rakete aus einer Trinkflasche? Wann kann man den Mars am Himmel sehen und wie kalt wird es dort nachts? Wieso ist die Erde der spannendste Planet in unserem Sonnensystem? Wie kann man mit Haushaltsmaterialien ein 10 Personen-Raumschiff zum Spielen bauen?

Neben dem Basteln und Bauen gab es aber auch ganz andere Programmpunkte, wie Geschichten hören und eine Abenteuerwanderung in der Ermitage Arlesheim.

Besondere Freude hatten die Kinder auch an der selbstgemachten Musik und am guten Essen. Das Lager endete wieder mit einer kleinen Überraschung: Beim Abholen empfingen die Kinder ihre Eltern mit einer kleinen Weltraumshow mit Sketch-, Gesangs- und Tanzeinlagen.

Unser Angebot war nur möglich durch die Unterstützung unserer freiwilligen Helferinnen und Helfer sowie einer grossen Geldspende des kiwanis-Clubs.

Allen gilt ein grosses Dankeschön!

Alexander Mediger, Katharina Mediger und Denise Meier





